

La Vénérable Servante de Dieu, poussée par cet esprit de mortification, s'efforçait d'amener ses sœurs à embrasser la voie de la pénitence. Aussi a-t-elle établi dans sa communauté plusieurs pénitences corporelles ; et à sa mort elle recommanda surtout à ses filles la charité et la mortification ; bien plus, afin de les porter à la pratique de cette vertu, elle les obligeait, à s'accuser, après la prière du soir, de tous leurs petits manquements.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu a pratiqué cette vertu de tempérance dans toutes les actions de sa vie : dans le boire et le manger elle ne choisissait que ce qu'il y avait de moins bon ; dans les circonstances les plus difficiles elle réprimait les mouvements de son cœur et recevait tout le monde avec une grande bonté.

C'est ce qu'attesteront etc.

De l'observance héroïque des vœux

La Vénérable Servante de Dieu a aimé la pauvreté jusqu'à l'héroïsme. Aussi voulut-elle que tous les biens de l'hôpital appartenissent aux pauvres, et que ses religieuses et elle-même ne se considérassent que comme les servantes des pauvres.

C'est ce qu'attesteront etc.

Tout le monde a pu admirer l'esprit de pauvreté de la Vénérable Servante de Dieu. Elle portait des vêtements usés et rapiécés, elle choisissait toujours pour elle-même la nourriture la plus commune, et sa chambre dénotait le plus grand esprit de pauvreté.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu s'efforçait d'inspirer à ses religieuses ce même esprit de pauvreté, et les exhortait souvent à ne jamais se plaindre, et à ne désirer rien de meilleur ou de plus commode que ce qu'ont les pauvres, afin de leur faire pratiquer la pauvreté en tout.

C'est ce qu'attesteront etc.

La Vénérable Servante de Dieu avait un amour immense pour la chasteté et eut toujours en horreur tout ce qui pouvait en ternir l'éclat. Son regard seul trahissait admirablement la candeur et l'innocence de son âme.

C'est ce qu'attesteront etc.